

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MAPFRE nomme un nouveau directeur général à la tête de sa filiale française de gestion d'actifs, La Financière Responsable

- MAPFRE consolide sa présence stratégique dans la gestion d'actifs en France avec la nomination d'Alberto Matellán comme directeur général de La Financière Responsable (LFR).
- Matellán, jusqu'à présent économiste en chef de MAPFRE Inversión, coordonnera le nouveau Plan stratégique 2025-2027 de LFR, axé, entre autres aspects, sur le développement à l'international.



Alberto Matellán, le nouveau Directeur Général de LFR, filiale de MAPFRE

© Photo MAPFRE

Le groupe MAPFRE, qui avait porté sa participation dans La Financière Responsable (LFR) à 51% en février 2023, a restructuré la direction de la société de gestion. Alberto Matellán, jusqu'à présent économiste en chef de MAPFRE Inversión, sera le directeur général de LFR, spécialisée dans l'investissement socialement responsable. Par ailleurs, suite au départ à la retraite d'Olivier Johaneţ, Thierry Chesneau est le nouveau président de LFR.

Matellán coordonnera le nouveau plan stratégique 2025-2027 de la société de gestion, qui se concentre sur l'internationalisation de l'entreprise et le déploiement de son offre de services, afin d'augmenter les capacités d'investissement et d'analyse avec sa propre méthodologie et l'intégration des aspects sociaux et financiers.

LFR est l'un des rares gestionnaires européens à se conformer à l'exigeant label français Label ISR et dont l'ensemble des fonds est classifié en Article 9 SFDR d'investissement durable. Elle confère à MAPFRE un degré de spécialisation qui, associé au reste des équipes d'investissement du Groupe, nous permet de proposer à nos clients toutes les solutions possibles en matière d'investissement et d'épargne.

Juan Bernal, Directeur Général des Investissements de MAPFRE, souligne : « *Nous réaffirmons notre engagement auprès de LFR à investir de manière responsable dans le cadre de cette nouvelle structure, qui nous permettra de travailler de manière encore plus coordonnée et ainsi tirer le meilleur parti de nos équipes de direction. Notre intention est de continuer à travailler sur l'implémentation de notre propre méthodologie pour identifier les meilleures opportunités d'investissement ESG et même d'envisager de lancer ensemble de nouveaux fonds à impact* ».

Pour sa part, **Alberto Matellán** ajoute : « *L'intégration au groupe MAPFRE nous permettra de développer et d'apporter au monde entier cette combinaison unique d'analyse financière et sociale qui caractérise les capacités d'investissement de LFR. Une philosophie d'investissement et une rigueur de travail pleinement alignées avec celles de la culture de MAPFRE, depuis son origine, et qui nous permet d'identifier de nouvelles opportunités d'investissement* ».

Matellán a rejoint MAPFRE en 2016 en tant qu'économiste en chef de MAPFRE Inversión et possède plus de 25 ans d'expérience sur les marchés financiers dans des entreprises internationales. Il est titulaire d'un doctorat cum laude en économie de l'innovation sociale, PDD de l'IESE Business School et membre de l'Institut espagnol des analystes. Habitant Paris depuis 2022, il participe activement à l'intégration des stratégies et produits d'investissement durable et responsable (ISR) de LFR dans l'offre du Groupe MAPFRE.

MAPFRE poursuit ainsi sa stratégie d'internationalisation dans le secteur de la gestion d'actifs et notamment dans le segment de l'investissement fondé sur les critères environnementaux, sociaux et de gouvernance (ESG) et d'impact. Depuis 2017, MAPFRE et LFR ont lancé conjointement des fonds durables, comme MAPFRE AM Capital Responsable et MAPFRE AM Inclusión Responsable.

--/--

Contacts Presse :

Daniel Badía dbadiag@mapfre.com +34 615 184 018
Marta Pachón mpachon@mapfre.com +34 665 177 566
Javier Caamaño javiercm@mapfre.com +34 653 120 700
Cristina Vasilescu cvasilescu@lfram.fr +33 175 777 501